

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.*

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem
Arbeitskollegen

Guido Gasser

der uns nach einer langen Krankheit nun doch plötzlich
und viel zu früh verlassen hat. Guido war 36 Jahre mit
unserem Unternehmen verbunden. Wir schätzten seine
Detailgenauigkeit und seine aufgestellte, fröhliche Präsenz.

Unvergessen bleiben sein ansteckender Humor und seine
direkte und ehrliche Art. Sein Lebenswille sowie seine
Fähigkeit, das Beste aus jeder Situation zu machen, war
beeindruckend. Er hinterlässt eine grosse Lücke. Unsere
Gedanken begleiten seine Familie. Wir wünschen ihr viel
Kraft in dieser schweren Zeit.

Die gesamte Belegschaft der
KELLER AG für Druckmesstechnik

